

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 23/JULIO/2013

### **La calidad crediticia de las empresas mexicanas se mantendrá estable: Moody's**

ALBERTO AGUILAR: La calidad crediticia de las empresas mexicanas se mantendrá estable en los próximos doce meses a pesar de la debilidad económica de los primeros seis meses de este 2013. La calificadora Moody's estima que la recaída es cíclica y que en la segunda parte del año habrá una recuperación y ya en el 2014 incluso habrá mejoría, lo que permitirá a las empresas repuntar y mantener sus compromisos.

En un estudio con respecto a la deuda de las empresas, explica que la posición de liquidez de muchas de ellas, de compañías no financieras en México continúa mejorando, dado que después de la crisis económica global muchas firmas constituyeron reservas en efectivo y extendieron sus vencimientos a través de refinanciamientos.